



2023-2027/Bulletin n°019

Le 23 juin 2023

# Un JALON IMPORTANT du FONDS DE GARDE D'ENFANTS DU STTP

## Il y a de quoi se réjouir!

Le STTP est le seul syndicat en Amérique du Nord à avoir négocié un fonds qui vient en aide à ses membres en matière de garde d'enfants. Tout a commencé au début des années 1980 lorsque des travailleuses des postes ont insisté pour que le STTP s'attaque à l'enjeu de la garde d'enfants. Le Syndicat a soulevé la question auprès de Postes Canada et a obtenu, dans le cadre des négociations de 1991, le Fonds de garde d'enfants du STTP. Aujourd'hui, le Fonds soutient huit programmes offerts dans différentes régions du Canada, et deux programmes nationaux à l'intention des membres qui ont de jeunes enfants ou des enfants d'âge adulte ayant des limitations fonctionnelles.

Le Centre de ressources familiales du STTP (Family and Child Care Connections – FCCC), situé à St. John's (Terre-Neuve-et-Labrador) a été l'un des tout premiers programmes relevant du Fonds à voir le jour. À l'époque, les services de garde d'enfants à Terre-Neuve-et-Labrador étaient plutôt rares. Il n'y avait, par exemple, aucune garderie réglementée en milieu familial.

De concert avec le milieu de la garde d'enfants local et le gouvernement provincial, le STTP a élaboré des lignes directrices s'appliquant aux responsables de garde en

milieu familial relevant du FCCC pour assurer la santé, la sécurité et le bien-être des enfants. Ainsi, le STTP a trouvé non seulement une façon de soutenir ses membres, mais il a aussi établi un précédent en faisant du FCCC la toute première agence de la province, subventionnée par le gouvernement, à proposer des services de garde en milieu familial réglementés.

Et, comme si tout cela n'était pas suffisant, en 2022, dans le cadre des ententes bilatérales conclues entre les provinces et le gouvernement fédéral, le FCCC est devenu l'agence de services de garde en milieu familial réglementés pour tout Terre-Neuve-et-Labrador. Dans les années à venir, le FCCC élargira ses services dans l'ensemble de la province et un nombre grandissant de travailleurs et travailleuses des postes et d'autres familles auront accès à des services de garde en milieu familial de qualité.

En 1996, le STTP a réalisé une percée importante pour ses membres de St. John's, et, encore aujourd'hui, il continue d'innover pour les travailleuses et travailleurs des postes et l'ensemble de la population de Terre-Neuve-et-Labrador, **une réalisation dont les membres du STTP peuvent être fiers!**

Solidarité,

Coleen Jones

2e vice-présidente nationale

